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Senhor Presidente: 

Nº. 458/2021 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 

do Plenário, seja enviado expediente ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO, com 

cópias ao SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES, solicitando a disponibilização de 

um ônibus ou ván, com capacidade de no mínimo 25 pessoas, para transportar a Equipe 

Gurizada FCBG, liderada pelo Professor Sérgio Carvalho dos Anjos até a Cidade de Alto 

Araguaia - MT, afim de participarem do 1 º Intercidades - Futsal Masculino e Futsal Feminino 

a realizar-se-á nos dias 21 e 22 de agosto de 2021 , no Ginásio de Esportes Geronimio Sámita 

Maia naquele município. 

agosto de 2021. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças - MT, em 13 de 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos apresentando a presente indicação, solicitando a disponibilização de 

um veículo para transportar nossos atletas até a Cidade de Alto Araguaia - MT, afim de 

participar de competição desportiva e, atualmente, a equipe Gurizada FCBG não dispõe de 

recursos financeiros para se deslocarem até aquela Cidade, afim de participarem do referido 

torneio. 
A referida indicação faz-se necessária porque tem um número considerado de 

atletas aptos a participarem de tal competição e a grande maioria não tem condições financeiras 

para pagar transporte particular, além disso, o município estará investindo no esporte local, na 

formação de atletas e reconhecendo o trabalho de formação esportiva e social que o Professor 

Sergio Carvalho dos Anjos vem desenvolvendo neste município. 

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto 

atendimento em caráter de urgência e também aos Nobres Pares a aprovação da 

presente indicação. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças - MT, em 13 de 

agosto de 2021. 
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